

Alaïa a été sauvée de l'abattoir

Depuis son adoption par Graines de bonheur, Alaïa, une ânesse de 4 ans, est devenue la coqueluche des habitants et des membres de l'association.

Elle n'est présente que depuis quelques mois mais fait déjà le bonheur des habitants. L'ânesse Alaïa est ainsi devenue la protégée des membres de l'association, mais aussi des promeneurs qui viennent lui rendre visite quotidiennement à la faveur d'une simple randonnée.

« Quand nous l'avons rencontrée, elle partait pour l'abattoir. Nous avons été alertés par une annonce, diffusée sur les réseaux sociaux, d'un mouvement de solidarité pour le sauvetage de chevaux et de poneys, en Lozère. Je me suis dit qu'il fallait faire quelque chose, qu'on devait la sauver », explique Flavie Renault. « En quinze jours, nous avons pu trouver un terrain appartenant à un particulier et des donateurs pour financer le transport », poursuit la présidente de l'association Graines de bonheur.

« De vrais sketches ! »

Si, dans son immense pré bordé par un cours d'eau, Alaïa vit aujourd'hui des jours heureux, les premiers jours n'ont semble-t-il, pas été si faciles, selon sa jeune maîtresse. « Il a fallu qu'on



NATURE. Les adhérents à l'association se relayent tous les jours auprès d'Alaïa.

l'éduquer car elle ne se laissait pas faire. Quand on voulait s'approcher, elle commençait à donner

des coups de sabot. Au début, c'était de vrais sketches ! »

Mais grâce à la patience

et la bienveillance des adhérents de l'association, elle est vite devenue plus docile. « On se relaye pour lui rendre visite deux fois par jour, la nourrir et la soigner. Elle nous connaît bien et attend nos visites avec impatience car elle est très gourmande. Aucun d'entre-nous n'avait de connaissances sur les équidés. Mais on a reçu des conseils de notre entourage et de notre vétérinaire. Et on apprend sur le tas avec elle ! Ainsi, on a appris qu'elle était pleine. Son bébé devrait arriver bientôt. C'est une expérience géniale qui enrichit notre association », s'enthousiasme Flavie. ■

■ Profiter de la nature en famille

« Profiter de la nature en famille est plus que jamais nécessaire... », souligne l'association Graines de bonheur. « Le pré de notre ânesse peut être, pour les adhérents, un espace d'activités au grand air dans le strict noyau familial et dans le parfait respect du confinement, tout en assurant notre bien-être autant que celui de l'animal. » Les adhérents peuvent aussi participer aux travaux de la ferme et profiter d'un endroit plein de charme, riche de sa faune et de sa flore. « Les enfants font des cabanes, nous avons installé des balançoires et, cet été, nous y avons organisé des pique-niques. Les échanges, la nature et le bien-être sont le cœur de notre association. » Association Graines de bonheur : sur Facebook, [grainesdebonheur45](https://www.facebook.com/grainesdebonheur45). Tél. 06.63.15.45.16. Mail : graines-de-bonheur@framalistes.org